



おおつようちえんだより

～笑顔がいっぱい 仲間がいっぱい
うれしい たのしい 大津幼稚園～



令和7年8月号
大津市立大津幼稚園
園長 上林 かおり
大津市島の関1-50
☎・FAX 522-3270
otsu2711@city.otsu.lg.jp

残暑が厳しい中でも園庭にトンボが遊びにやってきて、秋の気配が漂い始めました。幼稚園では、夏休みも特別一時預かり保育をしています。水遊びをしたり、異年齢の友達と関わり合って遊んだりし、自然と相手を思いやる微笑ましいエピソードが生まれました。子どもたちと種から育てたトウモロコシやヒマワリ、コスモスが大きく成長する様子を見る度に、夏休みならではの体験をした子どもたちも、どれだけ大きくなっただろう、と思いをはせています。

9月1日から二学期が始まります。地域の皆様、二学期も子どもたちの見守りをどうぞよろしくお願ひいたします。

教育目標

- *自分で考え動き出す子ども
- *夢中になって遊びこむ子ども
- *心も体もたくましい子ども
- *自分も相手も大切にする子ども



*「本物のお店屋さんになれた！」【8月3日：中央学区夏まつり】



大津幼稚園PTAよりスーパー保育を出店し、今年も沢山の子どもたちが遊びに来てくれました。地域の子どもたちに喜んでもらいたいと企画を進める中で、『親子で店番を楽しむ』という新しい取り組みにも挑戦されました。幼稚園でごっこ遊びを楽しんでいる子どもたちはお店屋さんも大好きです。親子で本物の店番を体験できたら楽しさも膨らむし、親子で一緒にお店屋さんができる貴重な機会になる!!スーパー保育を入れる容器を渡す時に「はい、どうぞ♪」と声を掛けたり、お家の人の真似をして「ありがとうございました！」とお礼を言ったり、ドキドキしつつも徐々に声が出せるようになり、嬉しそうな笑顔がはじけました。

受付前では、看板を持って先生やお家の人とお客様を呼び込み、張りきる姿が微笑ましかったです。

自分の役割をもち役に立てた実感は、自己肯定感にもつながります。子どもたちの大好きなワード『本物』の経験ができた夏祭りの思い出となりました。

中央学区夏まつりに参加させていただき、ありがとうございました。



*「えらい！ご挨拶、できたね✿」

夏休みのある日、道で親子に会いました。お出掛けの途中のようで、遠くから手を振ってくれます。近くまで来ると、自分から「おはようございます！」と挨拶をしてくれました。幼稚園では毎朝恥ずかしそうだったので、清々しい挨拶にとても嬉しくなりました。少し話をして別れると、後方から「えらい！ご挨拶できたね。」とお家の方に褒めてもらっている声が聞こえました。大人にとっては小さな出来事でも、子どもにとっては一つ一つの出来事が大切な経験となり、自信につながっていきます。嬉しそうな笑顔が目に浮かびました。



ホームページ
でカラー版も
ご覧ください



☆幼稚園入園について☆

- 年度途中でも、随時入園受付をしています。
- 見学や説明会の希望もお受けしています。
- いつでもお問い合わせください。

対象児

- 3歳児：R3.4.2～R4.4.1 生まれ
- 4歳児：R2.4.2～R3.4.1 生まれ
- 5歳児：H3.1.4.2～R2.4.1 生まれ

